

Petra Durst-Benning, Kräuter der Provinz

Die Autorin erzählt von einem schwäbischen Dorf in einem Sommer, in dem die Wendepunkte im Leben der Heldinnen zu einem Neubeginn für die ganze Dorfgemeinschaft führen. Krankheit, Burnout, pflegebedürftige Eltern – vertraute Probleme, aber die Autorin erzählt mit Wärme und Humor und führt die Geschichte zu einem glücklichen Ende. Schön geschrieben, zum Wegschmökern auf der Terrasse!

Fortsetzung: „Die Blütensammlerin“

Weihnachts-Special: „Das Weihnachtsdorf“ (*nur saisonal verfügbar*)